



CARLTON GROU

**6 Pièces**

**270 m<sup>2</sup>**

**Réf. 14719**

**2 980 000 €**

**Villefranche-sur-Mer**

Maison à vendre (06230)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez cette belle villa sur trois niveaux à rénover d'une superficie d'environ 200m2 offrant une vue panoramique mer, sur la Rade de Villefranche et le Cap Ferrat. Située au calme absolu sur un terrain de plus de 3000m2 avec les arbres fruitiers. Ensoleillement maximal pour cette maison avec beaucoup de potentiel. Au rez-de-jardin vous trouverez le séjour cathédrale, une cuisine séparée et deux chambres avec la salle de bain. Au premier étage deux autres chambres avec une salle de bain. Au deuxième et dernier étage un magnifique salon bibliothèque et deux terrasses avec l'imprenable vue sur ...

Discover this beautiful villa on three levels to renovate with an area of approximately 200m2 offering a panoramic sea view, the Rade de Villefranche and Cap Ferrat. Located in absolute calm on land of more than 3000m2 with fruit trees. Maximum sunshine for this house with lots of potential. On the garden level you will find the cathedral living room, a separate kitchen and two bedrooms with a bathroom. On the first floor two other bedrooms with a bathroom. On the second and last floor a magnificent library lounge and two terraces with breathtaking sea views. A workshop, a garage and a lot of ...

**CARLTON INTERNATIONAL SAINT-JEAN-CAP-FERRAT**

6 Quai Lindberg - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

